

# Evaluasi penerapan akuntansi pertanggungjawaban dalam mendukung pengendalian manajemen pada Bank Swasta Nasional X

Carolin Susanto, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184296&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban yang terus disempurnakan sangat menunjang pengendalian manajemen yang efektif. Namun bukan hanya sistem akuntansi pertanggungjawaban itu sendiri yang harus diperbaiki, juga harus diupayakan untuk memotivasi perilaku individu agar mereka dapat memaksimalkan kinerja mereka bagi pencapaian tujuan perusahaan secara keseluruhan. Skripsi ini disusun dengan tujuan untuk mengevaluasi sejauh mana penerapan akuntansi pertanggungjawaban pada Bank X mendukung pengendalian manajemen pada bank tersebut. Metode penelitian yang digunakan adalah: 1. Penelitian kepustakaan, dengan meneliti buku-buku maupun artikel yang berkaitan dengan konsep akuntansi pertanggungjawaban.'

2. Penelitian sebagai akuntansi

lapangan, dengan Bank Swasta Nasional X obyek penelitian dan melihat penerapan pertanggungjawaban pada bank itu yang dikaitkan dengan kerangka teoritis yang ada.

Dari hasil penelitian, ternyata penerapan akuntansi

pertanggungjawaban pada Bank X perlu disempurnakan untuk berbagai aspek, meliputi pembentukan pusat-pusat

pertanggungjawaban, berikut pengukuran kinerja yang

dipermaruhi oleh tingkat controllability dari tiap unit pertanggungjawaban, pengalokasian common

penetapan transfer pricing baik bagi penempatan dana antar kantor, maupun untuk jasa-jasa yang diberikan

oleh pseudo profit center ke unit pertanggungjawaban lainnya. Disamping itu, untuk memotivasi individu

agar memaksimalkan kinerja terbaik mereka, atau bagi tercapainya "goal congruence" perusahaan harus

menerapkan kebijakan yang memperhatikan karakteristik-karakteristik yang mempengaruhi perilaku

individu itu sendiri. Perbaikan secara menyeluruh dan melibatkan semua aspek organisasi akan semakin

mendukung sistem akuntansi pertanggungjawaban dalam peran sertanya menunjang pengendalian

manajemen yang efektif.